

桜小おやじの会ニュース^o VOL. 1 (2007.9.5)

発行：桜小おやじの会（会長 福田）

電話：957-5033

事務局：桜小学校 教頭阿武

桜小おやじの会設立

今年の6月に桜小学校からの案内文書で会員募集を行った、「桜小おやじの会」が設立されました。この会は、桜小学校の子供達の健全育成のために積極的に学校行事に協力することを主な目的に、学校、PTAとも一線を画した独立組織として設立されました。

今のところ、会員は30名（主に桜サッカーコーチとPTAソフト会員）を超えておりますが、桜小学校に子供のいるおやじさんは10人あまりですので、本当の意味での「おやじの会」にするためには、是非とももっと沢山のおやじに参加していただきたいと思っております。

皆仕事がある方々ですから、活動は土・日が中心になりますのでそんなにご負担にはならないかと思っております。

自分の子供が通う小学校（学校だけでなく子供の遊ぶエリアも含めて）を、地域のおやじ連中が見守る、ということは少年非行の防止、安全な地域づくりのためにも必要な組織・活動であると考えております。

自分の子供が安心して遊べる地域づくりのためにも、他人任せにせず積極的におやじの会にご参加ください。

このような会ですが、堅苦しい会ではなく親睦会を開くなどの活動もありますので、地域で友人を作って休日を楽しく過ごす手段と考えていただければ良いかと思っております。

参加希望のおやじは、事務局までご一報ください。

おやじの会役員決定

おやじの会は、去る7月17日に桜小学校校長室において第1回の会合を開催し、そこで役員候補者の選任を行い、28日には役員候補者による互選により役員を決定いたしました。

会長：福田 亮（5年生父） 会長代行兼副会長：滝島 隆介（6・2年生父） 副会長：柴田 隆生（4年生父） 副会長：前田 祐一（2年生父） 事務局：教頭阿武（アノ）文雄

第1回目の活動を行う

おやじの会は、去る8月19日の学校開放利用者（PTAバレーや卓球、剣道、サッカーなど）による桜小の一斉清掃に合わせて、学校遊具のペンキ塗りを行いました。

当日は、30度を越える猛暑の中20名ほどの会員が集まり、皆で手分けをしてジャングルジムやブランコなどの遊具にペンキを塗りました。自画自賛ではありますが、見違えるほど綺麗になったのではないかと考えています。

次は、10月の桜小学校バザーへの協力が予定に入っております。



親睦会を開催

おやじの会の会員の顔合わせを兼ねて、8月18日の夕刻に親睦会を開催しました。親睦会には会員のほぼ全員に近い25名の参加に加え、青木校長、阿武教頭も参加され、会員同士の親睦が図られるとともに、校長先生、教頭先生とも会員それぞれが話をし、学校が置かれている現状や今後どうしていったら良いかなど、そこかしこで積極的な会話が行われ大変有意義な親睦会となりました。